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井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

 第４回 ＰＴＡ部会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年４月１９日（水）午後７時～午後８時１０分 

場 所 村君公民館 講堂 

委   員 

澤田部会長、矢島前部会長、齋藤副部会長、ダイヤモンド副部会

長、豊田委員、奈良委員、髙谷委員、平野委員、西野委員、藤野委

員、毛塚委員、栗原委員、佐久間委員、齊藤委員 

事 務 局 等 
米花教育総務課長、蓮見学校教育課長、佐藤生涯学習課長、 

小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ 部会長あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 議事 

（１） 保護者アンケートの結果について 

（２） ＰＴＡの検討事項について 

（３）その他 

５ 閉会 

会 議 録 

１ 開 会 

 

 

２ 部会長あいさ

つ 

 

 

 

３ 自己紹介 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

 

 

司 会 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編

成準備委員会 第４回ＰＴＡ部会を開催する。 

 

＜澤田部会長あいさつ＞ 

 諸事情により今年度から部会長となった旨報

告あり。 

 ＜矢島前部会長あいさつ＞ 

  

新年度になり交代した委員もいるので、改めて

委員の皆様から自己紹介をいただきたい。 

 

＜委員自己紹介＞ 

＜事務局自己紹介＞ 
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４ 議事 

（１）保護者アン

ケートの結果につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(教育総務課長) 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事の進行については部会長にお願いする。 

 

議事に入る。本日の会議の目的は、ＰＴＡ部会

の検討スケジュールの確認と、新校のジャージに

関し保護者アンケートの結果が出たので、ジャー

ジ作成の方向性を決定するものである。 

また、ＰＴＡの検討事項について再確認し、Ｐ

ＴＡの組織や年間事業計画について意見交換を

行う。 

 

議事（１）保護者アンケートの結果について事

務局からの説明を求めた。 

 

 全体のスケジュールについての確認である。

（資料１） 

ＰＴＡ部会の検討事項のうち、ＰＴＡに関する

ことについては、本年度、組織や事業について協

議し、会則案の作成まで行う予定である。 

体操服に関することについては、本日協議いた

だくが、指定のジャージを作成するか、しないか

によりスケジュールが異なるものとなる。 

次に、令和５年３月２日から１０日まで実施し

た、新校指定のジャージ作成に関する保護者アン

ケートの結果についてである。 

回答率は、井泉小が 61.8％、三田ヶ谷小が

68％、村君小が 35.3％であった。 

アンケート結果の内容についてである。（資料

２） 

この資料は、３月２２日に開催された再編成準

備委員会において配布し、報告した。 

 各校ごと及び全体のアンケート結果の回答割

合を円グラフにした。こちらは、再編成準備委員

会に報告した際、委員から、未回答だった人も円

グラフに入れると見え方が変わってくるとの御

指摘があり、未回答の割合も含めたものとしてい

る。 
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部会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

本日は、このアンケート結果を踏まえ、新校で

の指定ジャージの作成の要否等について協議い

ただき、決定できることについては決定したい。 

 

 

事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 村君小でアンケートが届いていないという保

護者からの意見があった。確認をしたところ、連

絡メールの設定で今回の調査の対象外となる兄

弟の上の子しか登録してなかったため、メールが

届かなかったケースが考えられる。 

 

＜新校のジャージに関する意見交換あり＞ 

 

 アンケート結果を見ると、ジャージに対してそ

こまで、執着していないと感じる。新校になって

からもう一度話を出してやってもらうか、小中一

貫なら東中のジャージを使ってもよいのではな

いか。それなら業者さんに対してもケアできる。

作らないとしてしまうと、羽生市は衣料の町なの

で、そこは検討していくべき。 

 

 長袖、長ズボンは自由として、半袖、短パンに

ついては統一したい。 

 

 小中一貫校ならば、東中のジャージを使うのは

良いと思う。メーカーや販売小売店にも影響は少

ないかもしれない。 

 

 半袖、短パンは井泉小と三田ヶ谷小は同じであ

るので、村君小が同じものを使っていくのが良い

のではないか。 

 

 帽子についてはどうするか。 
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（２）ＰＴＡの検

討事項について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 帽子については、井泉小に合わせる方法でスタ

ートするのが良いと思う。 

 

 それでは、長袖ジャージについては、新校開校

の時点では、自由とし、新しいジャージについて

は、新校で改めて検討していただく。 

半袖、短パンについては、現在井泉小と三田ヶ

谷小が同じものを使用しているので、村君小が井

泉小と三田ヶ谷小に合わせる。 

帽子については、井泉小に合わせるのでよろし

いか。 

 

 ＜異議なしの声あり＞ 

 

 

議事（２）ＰＴＡの検討事項について事務局か

らの説明を求めた。 

  

 第１回の会議において提示した、ＰＴＡの検討

事項についてである。（資料１） 

（１）組織、（２）事業について、３校の内容を

まとめたものが、資料の３－１である。 

 こちらは、各ＰＴＡ総会の資料を参照し、事務

局が内容を抜粋したものであるので、異なる部分

があるかもしれない、御容赦いただきたい。 

 組織については、委員会の有無や、おやじの会、

交通安全母の会の有無などに違いがあり、また、

年間事業は、共通しているものもあるが、違いも

多くある。 

 本日は、ＰＴＡの組織及び年間事業計画につい

て協議いただき、次回の会議で決定すべき内容を

整理していただきたい。 

 なお、資料３－２は各ＰＴＡ役員・組織図を抜

粋し、まとめたもの。資料３－３は各ＰＴＡ事業

計画を抜粋しまとめたものである。 
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部会長 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 三田ヶ谷小、村君小は小規模校であり、大規模

校の様子が分からず、どういう組織で行けばよい

のかが難しい。 

 

 井泉小をベースにしてスタートするのが良い

のではないか。 

 

 井泉小をベースにするにしても、規約があり、

どうしても人数が足りなくなってしまう問題が

あり、大丈夫かとは思う。 

 

 ＜各ＰＴＡの組織・活動等に関する意見交換あ

り＞ 

 

 それでは、井泉小の組織図を基にして進めてい

きたいと思う。 

 

 新校になった時に、子どもがスクールバスの停

留所、集合場所に集まった時などの対応が課題に

なると考えている。例えば子どもが遅刻して間に

合わなかった場合にＰＴＡとしての対応はどう

するか。 

 

 通学部会でその内容も含めて、現在検討してい

る段階である。子どもが家を出たけど、停留所ま

で着いていないということもあるので、何かし

ら、人が必要であろうと考えている。ただ、そこ

に関しては地域としてもやれると思うので、一度

切り離して考えてよいと思う。 

  

 ＜井泉小ＰＴＡの組織図を基に新校での組織

図について意見交換あり＞ 
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（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、組織図については、企画委員会（理

事）は井泉８、三田ヶ谷１、村君１でどうか。井

泉・三田ヶ谷・村君の各地区に地区会長を置き、

ＰＴＡ会長は地区会長も兼ねることとする。ま

た、委員会は５委員会とし、副会長は井泉地区３、

三田ヶ谷地区１、村君地区１とするのでどうか。

おやじの会については、会長直属に変更する。本

日は、ここまで決定でよいか。 

 

 ＜異議なしの声あり＞ 

 

 議事（３）その他について、意見・質問を求め

た。 

 

 本日の決定事項と次回の協議事項についての

確認である。 

１点目、ジャージについては新校開校の時点で

は、自由とし、新たに作ることはしない。新校の

体制が固まった後、もしジャージを作るとなれ

ば、それは新校で改めて検討していただく。 

２点目、半袖、短パンについては、現在井泉小

と三田ヶ谷小が同じものを使用しているため、村

君小が井泉小と三田ヶ谷小に合わせる。校章を入

れるかどうかについては、今後議論していく。ま

た、帽子については井泉小に合わせ、各学年で違

う色の帽子を使用していく。以上がジャージにつ

いての決定事項である。 

３点目、ＰＴＡの組織については、本日協議し

決定したものをベースとして、次回以降、継続協

議していく。 

 

 本日の議事はすべて終了した。 

 

次回会議は、６月２１日水曜日、午後７時から

村君公民館で開催する。 
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５ 閉 会 

 

副部会長 

 

 

＜齋藤副部会長あいさつ＞ 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編

成準備委員会 第４回ＰＴＡ部会を閉会した。 

 

 

【配布資料】 

資料 1_第 4回 PTA部会 

資料 2_再編成ジャージアンケート結果まとめ 

資料 3-1_各 PTA 比較一覧 

資料 3-2_各ＰＴＡ比較図 

 


